

令和4年度 市川三郷町立市川東小学校 学校だより

やまほ

令和4年5月24日

No. 2

発行責任者 石川明子

学校教育目標

「ふるさとを愛し 心身ともにたくましいこどもの育成」

授業参観・PTA総会・学年部会への出席ありがとうございました

4/22(木), 保護者1名にさせていただいたり事前の配布した体調確認表を提出していただいたりと感染症対策に対してご協力いただきながらでしたが, 新しい学年になった子ども達の様子や教職員について知っていただく機会となりました。



PTA 総会では, 時間短縮のため教職員と保護者が相互に自己紹介のみ行い, その他は紙上提案とさせていただきました。今年度 PTA 会長の長田様より「学校へはできる限り協力をしていく」とのお言葉をいただき, 教職員一同心強く思うとともに, 子ども達のためにできる事を精一杯取り組んで行こうと気持ちを新たにしました。PTA 総会の後, 体育館の広いスペースを活用して学年部会を行い, 短時間ではありましたが, 顔と顔を合わせる機会を持って, 担任との情報共有が行なえたことに感謝しております。

これからも教職員一同, 精一杯努力して子ども達の「笑顔あふれる学校」を目指していきたくと決意しております。ご理解・ご支援をよろしくお願い致します。

保護者の方のアンケートより (一部抜粋)

- 我が子の頑張っている姿を見ることができてうれしかった。
- みんな落ち着いていたと思う。
- タブレットや映像などを活用した授業で, 児童全員が普通に使いこなしている姿が印象的だった。
- 子ども達の個性が活かされた授業でこの1年が楽しみ。
- 先生方と話ができ, よい時間でした。
- 先生方の自己紹介から一人一人の個性を見とれよかった。
- 先生方一人一人を見ることができてよかった。
- 市川東小の児童のために一丸となって小規模校の良さをいかした教育をよろしくお願いしたい。
- 心も体の成長する不安定な年齢への接し方を考える機会となった。
- 子どもが話す学校の様子から, コロナ禍の中で工夫して新しい取組をしているようでありがたい。

修学旅行延期

5月26日(木)・27日(金)の1泊2日で予定していた神奈川・東京への修学旅行を、新型コロナウイルス感染症の状況から延期させていただきました。保護者の皆様方、並びに、関係の皆様方にはご心配とご迷惑をおかけすることとなりました。改めてお詫び申し上げるとともに、ご理解ご協力をいただいたことに対して、深く感謝申し上げます。新たな日程は7月14日(木)・15日(金)とします。子ども達の学習が損なわれることのないようにするとともに、安全に宿泊できるよう考慮しました。今後も状況を見極め、合同で行っていく市川南小とも連絡を密に取り、子ども達が安全に活動できるよう計画していきます。

家庭訪問を実施しました 4/28(木)

感染対策上、短時間の上玄関先での懇談となりましたが、保護者の方とお子様の良さを再確認し、情報を共有する貴重な時間となりました。ありがとうございました。

危険な動植物から身を守るために

まむし・蜂・クマ・漆など子ども達が登校する通学路には気を付けてほしい動植物があります。先日、一人一人が使用しているタブレットのmeet機能を使い、オンラインで指導を行いました。

- ・自分の居場所を鈴で知らせる
- ・騒がない
- ・姿勢を低くする
- ・木の下をできるだけ通らない



など、これまでの経験や知識を生かした意見が子ども達からたくさん出てきました。先日は登校中に猪が出て保護者の方に車で送迎していただきました。校庭の周りの木々も連休中消毒を行いました。今後も保護者や地域の方からの情報をいただきながら、安全に過ごせるよう配慮していきます。ご協力をお願いいたします。

地域学校協働本部（市川中学校区）がスタートします 総会開催5・27(金)

学校区の地域と学校が連携・協働して、地域全体で未来を担う子ども達を支えるとともに、学校を核とした地域の活性化を図るボランティア活動を推進することを目的とする組織です。本校学区からは、公民館主事様・公民館長様・山保地区長様・PTA会長様のお力添えを得て活動がスタートします。

6月にはこんな活動も予定しています！

4日(土) プール清掃

保護者の皆様にご協力いただきながら行います。人数が少ないですが、力を合わせて頑張ります。今年も感染対策を行う中での水泳指導となりますが、着衣泳による「水の事故から身を守る」ための学習も行う予定です。

9日(木) 四尾連湖清掃・地域自然観察

水明荘様のご協力をいただきながら、地域を知り地域の自然を大切にする取組を行います。(山日新聞社の取材の予定があります)